

## 81-jähriger Falschfahrer auf A 61: Polizei stoppt gefährliche Fahrt!



Ein haarsträubendes Szenario hat sich in der Nacht zum 20. Dezember 2024 auf der A 61 bei Bad Kreuznach abgespielt! Um 03:10 Uhr begegnete eine Streife der Polizeiabteilung Gau-Bickelheim einem PKW, der auf der falschen Fahrbahn in Richtung Koblenz unterwegs war. Die Polizisten reagierten sofort und begannen mit der Sperrung der Autobahn, um Schlimmeres zu verhindern. Ein unverhoffter Moment für alle Verkehrsteilnehmer, die dem Falschfahrer ausweichen mussten – ein Glück, dass es zu keinen Unfällen kam!

Der Fahrer, ein 81-jähriger Mann, war sich seiner gefährlichen Fahrweise offenbar nicht bewusst und stoppte seine Irrfahrt erst an der Anschlussstelle Bornheim, wo er auf zwei Streifenwagen stieß. Eine schnelle Entscheidung der Polizei führte zur Sicherstellung seines Führerscheins und zur Einleitung eines Ermittlungsverfahrens wegen Straßenverkehrsgefährdung. Sein

Auto wurde abgeschleppt, und die Polizei untersucht nun einen möglichen Zusammenhang mit einem vorherigen Falschfahrer auf der B 41. Zeugen werden gebeten, sich zu melden. Ein aufregender, aber glücklicher Ausgang für die Autofahrer, die der Gefahr nur knapp entkamen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Schwerin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [schweriner-sc.com](http://schweriner-sc.com)

Weitere Infos: [vbl-web.dataproject.com](http://vbl-web.dataproject.com)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**